
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

５－１

自 由 民 主 党 ２８番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 世界の潮流の中で描く福島の未来について

１ 新たな総合計画において、世界の潮流を意識しながらど 知 事 復興・総合計画

のような県づくりを進めていくのか、知事の考えを尋ねた 課

い。

２ 県は、県内中小企業の新規参入を含めた次世代産業の育 商工労働部長 産 業 創 出 課

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、多様性を認め合う社会の実現に向けてどのように 生活環境部長 男 女 共 生 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立高等学校におけるＳＤＧｓの視点 教 育 長 教 育 庁

を取り入れた教育にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

５ 県教育委員会は、公立小中学校の児童生徒の読解力を育 〃 〃

むため、教員の指導力向上にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

二 各種拠点施設の管理・運営について

１ 公共施設の管理等において経営的な視点に基づき民間活 総 務 部 長 財 産 管 理 課

力の導入を検討していくべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 県が管理する公共施設の運営について、コンセッション 企画調整部長 地 域 政 策 課

方式を始め、民間のノウハウを活用した取組を促進すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、ハイテクプラザの機能をどのように強化していく 商工労働部長 産 業 創 出 課

のか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 感染症への対応を行いながら地域医療を確保するため、

医療機関で役割を分担すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 県は、避難所における発熱者などの感染症対応のため、

市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

四 県都・福島市のネットワーク機能強化について

１ 県は、地方振興局の所管区域を越えた広域連携による地 企画調整部長 地 域 振 興 課

域づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 霊山インターチェンジから福島市中心部へのアクセスを 土 木 部 長 道 路 整 備 課

強化するため、県道山口渡利線を整備すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

３ 県道上名倉飯坂伊達線大笹生２工区について、整備状況 〃 〃

と今後の見通しを尋ねたい。

五 県民健康調査について 保健福祉部長 県民健康調査課

県民健康調査を今後どのように進めていくのか、県の考え

を尋ねたい。


